Vorstellung der Kandidaten zur Nachwahl der Leitung der tekom Regionalgruppe Stuttgart für die Amtsperiode ab Wahltag am 28.09.2021 bis zum Ende der Amtsperiode am 31.12.2022

- Tabea Buth, Murrelektronik GmbH
- Diana Krone, GEZE GmbH
- Norbert Strelzing, schäfer-technic gmbh

Tabea Buth, Murrelektronik GmbH

Ziele für das Amt

Mitglieder zusammenbringen, vernetzen - besonders auch in Pandemiezeiten Informationen und Erfahrungen austauschen

Mit spannenden Vorträgen neuen Schwung und Leben in die RG Stuttgart bringen

Kurzprofil:

BA-Studium Sprach- und Übersetzungswissenschaften an der Universität des Saarlandes inkl. 3-monatigem Praktikum als Projektmanagerin in einem Übersetzungsbüro in London, 2 Semester MA Übersetzung mit Schwerpunkt Technik

Berufseinstieg als Terminologin und Übersetzungsmanagerin

Seit Dezember 2018 Technische Redakteurin in der Automatisierungstechnik,

2020 Zertifikatslehrgang Fachreferent/-in für Technische Redaktion (TAE)

tekom-Mitgliedschaft

Seit September 2020 tekom Mitglied

Diana Krone, GEZE GmbH

Ziele für das Amt

und durchführen

Die Bedarfe der Mitglieder erfragen und dementsprechend Vorträge/Workshops/Veranstaltungen anregen und selbstständig organisieren

Den Austausch unter Gleichgesinnten ermöglichen/fördern (Stammtisch o. Ä.)

Kurzprofil:

Studium Diplomdolmetschen an der Universität Leipzig

2007 - 2013 Projektleitung Erstellung, Übersetzung und Lokalisierung technischer Broschüren im Daimler Corporate Language Management

Seit 2013 Marketing-Referentin im Team Datenmanagement & Internationales Marketing der GEZE GmbH: Etablieren eines Terminolgieprozesses inkl. Einsatz & Ausbau einer Terminologiedatenbank, Aufsetzen (automatisierter) Übersetzungsprozesse, Produktdaten PIM-System

tekom-Mitgliedschaft

Bis 2007 studentisches Mitglied

Seit 2014 Firmenmitgliedschaft



Norbert Strelzing, schäfer-technic gmbh

Ziele für das Amt

Mein Ziel für das Amt ist, die Regionalgruppe Stuttgart wieder zum Leben zu erwecken.

Es soll im Team ein Vortragsmix aus bodenständigen Themen und Zukunftsthemen entwickelt werden, sodass sowohl Neulingen als auch erfahrenen RedakteurInnen ein interessantes Programm geboten wird

Wenn persönliche Treffen wieder möglich sind, sollen diese natürlich auch wieder angeboten werden. Aktionen wie Besichtigungen oder Museumsbesuche sollen den persönlichen Austausch untereinander fördern.

Kurzprofil:

Technischer Redakteur seit 1997, davon 15 Jahre selbstständig

Berufsbegleitendes Master-Studium "Technische Kommunikation" an der Donau-Universität Krems

Seit 2018 Technischer Redakteur bei der schäfer-technic gmbh

tekom-Mitgliedschaft

Seit 2005 tekom Mitglied

